

COLMAR Happening de L214 Ils militent contre le foie gras



Pendant trois heures, une vingtaine de manifestants ont déployé leurs affiches et banderoles, quai de la Sinn, à Colmar.

PHOTO DNA - JLW

Une vingtaine de membres de l'association L214 qui milite pour la défense animale, ont manifesté et distribué des tracts, hier après-midi à Colmar. À quelques encablures des marchés de Noël, sur un espace où néanmoins le passage était plus rare, les militants qui venaient de Strasbourg, du Haut-Rhin et des Vosges, ont tenté de sensibiliser les passants à la cause des canards et des oies que l'on gave pour produire le foie gras. Des panneaux explicatifs relevaient que certaines pratiques qui ont cours dans l'élevage, le transport

et l'abattage des animaux n'étaient pas dignes. Christian Lavert, de Bootzheim, responsable de l'antenne Alsace de L214 estime que la diffusion de ces informations est indispensable à quelques semaines des fêtes de fin d'année, une période où l'on sacrifie volontiers à la tradition des repas fastueux. « Nous abordons l'impact sur la santé d'une alimentation à base de produits animaux et proposons des solutions alternatives » indique-t-il. La prochaine manifestation alsacienne de L 214 devrait se dérouler à Mulhouse.

DNA 30/11/14